



Pièces	2 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	87307522
Prix	440 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

A quelques pas de la Promenade des Anglais et de la mer, de la place Masséna, des restaurants, des commerces et des transports, ce magnifique appartement 2 pièces clé en main bénéficie d'une situation exceptionnelle au cœur de Nice. Au dernier étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur, cet appartement d'une surface totale de 61m² (51m² loi Carrez) récemment rénové offre un séjour lumineux et chaleureux, avec un bel aperçu mer et une cuisine ouverte entièrement équipée. Il offre une jolie chambre avec baies vitrées laissant entrer une jolie lumière et donne sur la salle de bain avec ...

Just steps from the Promenade des Anglais and the sea, Place Masséna, restaurants, shops and public transport, this beautiful turnkey one-bedroom apartment enjoys an exceptional location in the heart of Nice. Located on the top floor of a prestigious building with a lift, this recently renovated apartment offers a total surface area of 61 m² (51 m² under the Carrez law). It features a bright and welcoming living room with a lovely glimpse of the sea, as well as a fully equipped open-plan kitchen. The apartment features a charming bedroom with large glass doors allowing plenty of natural light ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

